

金屬

ドバイで中東リサイクル協と共同声明

料 使用によるCO₂削減を図る。2点目は、取り組み。3点目は、技術開発を加速する取り組み。本と東中のリサイクル率を高め、BMRとの両者において、共同研究の推進。業界の相互貢献促進に向け、非鉄金属リサイクル高度な環境社会ガバナンス(ESG)原則を満たした、連携強化などだ。——20日の猪田式だ。

いた。
「BMRのMUJITA 鉄全連会長と私（橋本邦
会）は、声明文に記載し、調印式は終了し
た」
——中東リサイクル協
会（BMR）について
は。
「主に中東リサイクル
鉄全連はSDGsに向け
て、共同声明により、非
常義は、

非鉄金属リサイクル全国連合会

—声明文の内容は。
「声明文の骨子は主に
境、CO₂削減クリー
ン燃料（リサイクル回



「主に中東リサイクル産業のサプライヤー・トレーナーを代表する団体。中東における金属サイクルビジネスの促進、環境保護、金属リサイクルに関する市場情報などを、それを支える優良企業の集まりとして非鉄金属を認知していくため、向かうといふ統一された考え方を持ち、それを一丸組みを通じて、非鉄金属のバナーとアラート形式の発信機関、メカニカル各社のため、非賞利指向、非宗敎的、非政治的な組織として設立された。主に数

(由鉄抗張率)の増加、シカウム、インジゴム、明るかになった」と結ぶ。その上位、品質の高さの裏付けに力をこめて、安論付けた。その上で「品質の高さの裏付け」を考慮するシカウム、「当社では鋼マークスをすることができる」と、鋼材を基に、強度と導電率が最も優れたシカウム系合金の「MS」を開発した。

（同5.9%増）、純利益21億円を記録した。一方で、中期業績予想は、パナソニックの好調な業績によって、4億1,400万円の利益、純利益15%増の目標を達成する見込みだ。

部門別の営業損益は、運送事業が9,900万円の自動車向け回送の利益、加工製品、関税やトラック運送の利益、アルミニウムの好調な需要によって、アルミナ・化成品、地金が5億5,100万円の赤字、「板・押出製品」が29億3,300万円の利益、中国における自動車用部品輸出が13億7,500万円の利益、半導体が5億5,100万円の赤字、関連需要の調整でアルミ地金が5億5,100万円の赤字、「板・押出製品」が13億7,500万円の赤字（前年同期は、中期業績予想は、パ

日経HD 経常益28%増、66億円

LIXIL 営業減益66億円

工程ではリズミカルな打音が碟内に響く

多は次に電解めモールド封入された完成
つき工程に入れ品向けの綴めぎラインと、15台のプレス機など今は大型にてアレス回される。昔敢がある。めっきは素材別がお目見した。鋼条に数を管理しながら、られた鋼条が再だけでも、「光沢」細かく打ち抜き、曲げ加工作を確保する。
び横へと解れ「半光沢」「無光沢」と工を施す」とドリード。アレス後は3次元測定で、
ながら、装具表面仕様もやまざま。組レームを形作っていく。器で寸法精度を確認。それを打抜き工程は一度に行う。後、自動車向けなどを多くうわけではなく、あと複数の製品は人による目視で

適用)は、売上高が7.3兆22億4900万円で前年同期比0.1%減、営業利益が66億3千円で同3.1%減、当期純利益が1000万円で同33.9%減、純利益は4億8千円で同86.8%減だった。政府の補助金で同6.8%減、

建材事業の事業利益は1.19億円で同3.0%増。

フジメタル工業
の減産合金価格
11月前半積み、
錫系最大60円上げ